

## RESUMEN DEL VÍDEO LANZAMIENTO DEL CAÑÓN DE CURAHUASI

En el marco de sus funciones de representación, el Congresista Nacionalista apurimeño Jhon Reynaga asistió el 24 de setiembre, al acto de Lanzamiento de Cañón del Apurímac, el más profundo de Sudamérica, ubicado en el distrito de Curahuasi, Provincia de Abancay.

A través de esta actividad se promocionó el turismo de la zona de forma vivencial, que tiene lugares paradisíacos con clima de eterna primavera. En el acto participaron también diversas autoridades, entre ellas el Alcalde de Curahuasi, Prof. Guillermo Vergara Abarca, Gobernadores y la población de la zona en general.

Asimismo se efectuó actividades de ciclismo de alta montaña, un concurso de Miss Anís en el Centro Poblado Cconoc, donde existen baños termales medicinales. Cabe mencionar que Curahuasi es conocido por su vasta producción de anís.

Lima, 14 de octubre de 2011